

Le Burundi entame l'année dans la violence

Deutsche Welle, 02.01.2017 Mystère autour du meurtre d'Emmanuel Niyonkuru (photo). Le ministre de l'Environnement et militant du CNDD-FDD a été tué par balle le 1er janvier, alors qu'il se rendait à son domicile. Deux suspects ont été arrêtés. L'année commence mal pour le Burundi. Pour l'heure, les circonstances comme les mobiles de l'assassinat du ministre sont encore flous. La police a annoncé l'arrestation de deux suspects dans le cadre de l'enquête qu'elle dit avoir ouverte : une dame qui était à bord du véhicule du ministre et le gardien de la parcelle de la victime.

Deutsche Welle, 02.01.2017 Mystère autour du meurtre d'Emmanuel Niyonkuru. Le ministre de l'Environnement et militant du CNDD-FDD a été tué par balle le 1er janvier, alors qu'il se rendait à son domicile. Deux suspects ont été arrêtés. L'année commence mal pour le Burundi. Pour l'heure, les circonstances comme les mobiles de l'assassinat du ministre sont encore flous. La police a annoncé l'arrestation de deux suspects dans le cadre de l'enquête qu'elle dit avoir ouverte : une dame qui était à bord du véhicule du ministre et le gardien de la parcelle de la victime.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});